

6月30日  
(土)



除草に汗を流す参加者

## 広野駅周辺で 美化活動

広野駅周辺で美化活動が実施されました。広野駅環境美化推進協議会が中心となって年2回行われている活動ですが、協議会会員をはじめ、婦人会、鉄道関係者が参加して、広野駅周辺の除草や清掃作業に汗を流していました。

7月1日  
(日)



観客に挨拶する  
チームサンクスと  
富岡高校サッカー部の  
両イレブン



日本サッカー協会  
川淵 三郎 会長



佐藤 雄平  
福島県知事

## 「Jヴィレッジ アニバーサリーフェスタ」 開催

Jヴィレッジオープン10周年記念「ドリームアニバーサリーフェスタ」が開催されました。10歳の子どもの対象にしたサッカーキャンプや日本代表OB選手（チームサンクス）と富岡高校サッカー部の記念試合が行われました。

記念式典も行われ、佐藤知事と日本サッカー協会の川淵三郎会長が「地域のこれまでの支援と協力に感謝します」とあいさつしました。

式典前には、なでしこリーグ公式戦マリーゼ対バニーズ京都戦も行われ4-0でマリーゼが勝利を収めました。

7月6日  
(金)



先生の歌に興味津々の園児たち

## 星に願いを

七夕会が保育所と幼稚園で行われました。7月7日はひこ星様とおひ姫様が一年に一度だけ出会える日。子どもたちはロマンチックな伝説にわくわく心をときめかせ短冊に思い思いの願い事を書いていました。会ではスイカ割りも行われ口いっぱいスイカをほおぼっていました。

「より速く、より高く、  
より遠くへ そして仲良く」  
～三校親善陸上競技大会～

6月21日  
(木)



一生懸命に走る選手たち



選手宣誓の広野小6年  
小林大貴さん

平成19年度、広野小学校、榎葉北小学校、榎葉南小学校の三校親善陸上競技大会が「より速く、より高く、より遠くへ そして仲良く」を大会スローガンに榎葉町総合グランド陸上競技場で開催されました。開会式では、広野小6年・小林大貴（こばやしだいき）さんが選手宣誓を行い、大会の幕が切って落とされました。

大会は小雨が降るあいにくのコンディションのなか、5年生女子ボールスローで広野小学校5年 北郷楓（きたごうかえで）さんがこれまでの大会記録（平成9年度 36m16cm）を2cm上回り10年ぶりに記録を塗り替え、36m18cmの大会新記録で優勝を果たすなどそれぞれの種目で広野小児童が活躍しました。

6月23日  
(土)



きれいに植えられた花々

## 花いっぱい運動

二ツ沼総合公園において、花いっぱい運動が行われました。この日は天候にも恵まれ大勢の方々が参加され約1万4千本のサルビア、マリーゴールドが公園内の各地に植えられました。花いっぱい運動はまちを花で飾るだけではなく、身近な環境をきれいにし、美しく住みやすい町にするための運動です。今後も美しい広野町にしていきたいと思います。

6月29日  
(金)



高木署長より賞状を受けとる山田町長

## 広野町防犯協会に表彰状

広野町防犯協会が東北管区警察局と東北防犯協会連絡協議会の優良防犯団体に選ばれ、表彰伝達式が富岡警察署で行われました。式では高木秀政署長より町長に賞状が手渡されました。



受賞した賞状